2019年10月11日(金)/No.277

子ども學びデザイン研究所 社) @西ホーム

~話し合い編~

子屋プロジェクト

果子屋プロジェクト

10 月より西ホームでは、1・2年生メンバ

「んでいる状況です! 2チームに分かれ。ウ描く!a®わたしはおかしの絵!aとどんな を中心に『駄菓子屋プロジェクト』に取り、りを始めたメンバーたち。『オレは、ピカチュ

の名前 A なども全て自分たちで考え、準備す お店で仕入れるか?4°売る時の値段4°お店:れました。 て、『どんな駄菓子を売りたいか?』『どこの:絵を描くか話をしながら進めていく姿が見ら 組

る姿が見られます。 プロジェクトを始めた当初は、

と坂下なみちゃん。次第に2年生メンバーの:はちゃん。 メとがはどうかなぁ?」と塩野かける君。『も ない様子のメンバーたち…。 い?』と石川ひまりちゃん。『うまい棒とかア』いく姿がありました。

意見交換がアツくなっている様子が…。 そんな2年生の姿を見て『店の名前決めよ」ら『もう少しここがなく』『なんが違うなく』

ほっとニュ

り…来週に向けてポスター作りをスタートし!でした。 年生メンバーの話し合いがスタート! その後、お店の名前や販売する商品も決ま!い!」と指導員に伝えてくれたののはちゃん

ては下記に記入しています。 出店は来週18日(金)!(詳細につきまし!友達と一緒に描き進めていく姿が見られ、 たくさんのお客さんを呼べるかどうかは…

た1・2年生たち。

自分たちの力次第…-・ ガンバレッ! 1 か楽しみですー

『駄菓子屋プロジェクト』に向けてチラシ作 ~チラシ作り編~

|難易度が高いことから、上手く話がまとまら!|わいいからいいかも!69にくさん描きた しかし、『駄菓子屋でさぁ~なにが売りた…と思ってもらえるよう色塗りまで丁寧にして 話し合いの言の2人はポケモンの本を見ながら『これ、か い!るとお客さんに少しでも『行きたい!」 年生の冨田ゆらりちゃん・上田ののはちゃん 今回、『ポケモン』をテーマに進めている1

うちょっと違うのもあった方が良くない?。

…描くことができず苦戦している様子ののの しかし、『上手く描けれん…。』と思うよう

うや!·aPうまい棒は絶対に入れたい!aと1:と自分なりに試行錯誤しながら何度も描き直 しする姿が見られ、『明日もチラシの続きした 他のメンバーのチラシを見せてもらいなが

:員もどのような『駄菓子屋』が出来上がるの 着々とプロジェクトが進んでいます! また、絵を描くことが苦手なメンバーもお

間! 駄菓子星プロジェクトa まで、 ラストスパートだー 残り1

保護者の皆さまへ 重要なご連絡とお願い

- ●11 月に「AMI令和元年記念カップ」を開催する運びとなりました。種目については「Gドッジボール」(新 ルール)になります。そこで、来週の17日(木)、大元公園で練習試合を行います。日が暮れるのが早くな っている関係もあり、子どもたちが登所してすぐに公園に向かうようになりますので、お家で宿題に取り組 むことになってしまうメンバーもいると思います。勝手なことをお伝えして大変申し訳ございません…。ご協 力のほどよろしくお願いいたします。
- ▶10月18日(金)駄菓子屋プロジェクトの出店日となります。別紙でもお知らせをいたしましたがこの日は お小遣いを持たせていただきたいと思っております。また開始時間に細かな変更がございました。「15時3 0分~」より駄菓子屋をスタートする予定です。

保護者さまのご参加もお待ちしております。

※お店をする1・2年生は当日AMI Tシャツの準備をよろしくお願いします。

駄菓子屋プロジェクトの様子













ぱるノート紹介

今日 ロボットの サバイバルを よみました。 なみが かりてきた 本を よみました。なみと ゆうなと ひまりで よみました。

2年 宮本 そら

⇒「はやくあれ読もうよ!」と2年生女子メンバー。静かに集中 してに本を読む姿が印象的でした。

こうだいと こたと かずきで ウノを した。 たのしかった。

3年 西 こうしろう

⇒最近「ウノ」にはまっている様子の3年生メンバー。いいバトルが繰り広げられています!

今日も 宝とりを しました。 1回も かてなかった。けど たのしかった。

4年 岡崎 こうのすけ

⇒公園では、「宝とり」がブームになりそうな予感?! こうのすけ君!まずは「1勝」だ! ガンバレ!

おやつメニュー

10月 14日(月) 体育の日

10月 15日(火) カルピス(オレンジジュース)

10月 16日(水) ★きなこもち

10月 17日(木) ★からあげ

10月 18日(金) ヨーグルト(コーヒーゼリー)

※他にも数種類のお菓子があります。

()内はアレルギー用です。★…手作りおやつ

お知らせ

- ●「新聞紙」の大量寄付、ありがとうございました!子どもたちも着々と準備が進んでいる状況です。まだまだ、 新聞紙・牛乳パック等集めていますので、ご協力の程 お願い致します。
- ●重要な配布物が増える時期になりました。連絡帳の中身のチェックをお願い致します。また、連絡帳をなくされた方は、連絡袋・スケジュール帳等の準備を各自でよろしくお願い致します。